

El Ayuntamiento desahucia a un club deportivo con 50 años de historia

Escrito por Administrator

Miércoles, 12 de Noviembre de 2014 08:23 - Actualizado Miércoles, 12 de Noviembre de 2014 08:41



El CD Aviación está instalado en unos terrenos donados por una duquesa al Ejército

1964. Se funda el Club Deportivo Aviación como un equipo de barrio en un campo cedido por el Ejército del Aire

2004. El club recibe el primer aviso de desahucio y comienzan los litigios con el gobierno municipal

El Consistorio considera a los futbolistas ocupantes ilegales
Desde su fundación en 1964 han pasado por el 'Avi' unos 10.000 jugadores

[Ver noticia completa en El País](#)

El Ayuntamiento desahucia a un club deportivo con 50 años de historia

Escrito por Administrator

Miércoles, 12 de Noviembre de 2014 08:23 - Actualizado Miércoles, 12 de Noviembre de 2014 08:41
